Arnac-Pompadour

avec le comité de **Jne visite de** iumelage



responsable visiteurs de attentifs l'assainissement. explications de Cédric Blancheton

Le mardi 10 mars, la station d'épuration d'Arnac s'est ouverte u public dans le cadre d'un projet

zu public dans le cadre d'un projet du comité de jumelage.

Pour sa rencontre 2015 avec la commune jumelle Oberelsbach, le comité travaille sur un projet intitulé « L'eau de nos villes, l'eau de la la ceu de mos villes, l'eau de la rie ». Il s'agit de mieux connaître d'échanger avec la population et les partenaires allemands sur des puestions comme la gestion de l'eau, pes réglementations concernant les

uisseaux...

Le projet a retenu l'attention de la Le projet a retenu l'attention de la commission européenne qui a ainsi alloué une subvention, indispensable a la réalisation de la rencontre et la voursuite du jumelage.

stangs et piscines, l'entretien des

Avec le soutien de la commuauté des communes, le comité le jumelage a organisé une confé-

> rence visite de la station d'épuration, ouverte à tous, et c'est Cédric Blancheton, chargé de l'assainissement auprès de la communauté des communes, qui a présenté et fait visiter cette station.

Les participants, élus, membres du comité, des habitants des communes intéressés par le sujet, ont été unanimes pour saluer ses explications claires et instructives et se féliciter de cette « possibilité exceptionnelle de mieux connaître un outil essentiel pour notre environnement, notre santé et notre vie quotidienne ».

Le comité de jumelage poursuivra le travail sur son projet et compte bien organiser d'autres moments d'information et d'échange sur le hème de l'eau. Un premier compte rendu a d'ailleurs été fait lors de l'assemblée générale qui a eu lieu ce lundi 16 mars.